

Causan fuertes lluvias daños en viviendas e inundaciones

**Las precipitaciones dejaron
afectaciones en techos de
casas y carreteras**



PACHUCA.- El director de Protección Civil del estado, Miguel García Conde, informó que las lluvias de las últimas horas causaron afectaciones en viviendas del municipio de Zempoala y de esta capital, así como algunas inundaciones en principales arterias vehiculares.

Explicó que en las comunidades de San Gabriel y Tepa, del municipio de Zempoala, al menos ocho viviendas resultaron afectadas en sus techos debido a las fuertes lluvias, que se han presentado lo cual en algunos casos también afectó enseres domésticos.

En tanto, en la carretera federal México-Tuxpan, a la altura de estas comunidades, el agua alcanzó 50 centímetros de altura, lo que provocó el cierre parcial de la vía y daños a algunos vehículos.

El funcionario comentó que las precipitaciones han provocado importantes encharcamientos en bulevares de esta capital, principalmente en la zona sur, además de que en algunas viviendas del fraccionamiento Pitahayas se filtró el agua.

En tanto el **Servicio Meteorológico Nacional (SMN)** informó que se esperará nublados con potencial de lluvias de moderadas a fuertes, acompañadas de actividad eléctrica en la entidad durante las próximas 24 horas.

En estados como Campeche, Durango, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Nayarit, Sinaloa, Sonora, Tabasco, Yucatán y Zacatecas las lluvias serán ligeras. ■

